

Joseph Laviolette, pour remplacer 537 Lachapelle, renvoyé.

Joseph Williams, pour remplacer 621 Powell, ne s'est pas présenté.

Amédée Caron, pour remplacer 373 Prévost, résigné.

Chas. E. Tapp, pour remplacer 557 Besner, résigné.

Noé Bélanger, pour remplacer 223 Dansereau, renvoyé.

Wilfrid A. Noel, pour remplacer 646 Lamarre, ne s'est pas présenté.

Chas. Tremblay, pour remplacer 388 Cardinal, décédé.

Dorius Grignon, pour remplacer, 556 Ménard, ne s'est pas présenté.

Eugène Plante, pour remplacer 640 Projan, pas d'examen.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 août 1912, a.m.

M. Dupuis, président, MM. Lachapelle and Godfrey.

Les minutes sont lues et confirmées, et après délibération sur différents sujets, sans qu'il ne soit pris aucune décision, la séance est ajournée.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 août 1912, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'être autorisé à faire placer un téléphone au nouveau poste de police No. 28, quartier Notre-Dame de Grâce, au prix de \$50 par année.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

2.—Sur rapport du Chef de Police, il est résolu de faire rapport au Conseil, recommandant qu'une résolution soit adoptée pour autoriser le Bureau des Commissaires à transférer le poste de cocher No. 9, rues St-Mathieu et Sherbrooke, au côté nord de la rue Sherbrooke, à l'ouest du No. 857, à partir du deuxième arbre, la tête des chevaux tournée vers l'est.

3.—Le rapport sur les cas de fièvres typhoïdes, rapporté durant la semaine finissant le 10 août est soumis et déposé aux archives.

4.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 14 août 1912, à l'effet d'approuver un rapport de la Commission Spéciale au sujet de la mise en vigueur du règlement 210, concernant la Compagnie des Tramways.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si un avis doit être envoyé à la Compagnie Montreal Park and Island, que sa franchise est expirée, que la Cité entend reprendre possession de ses rues, et qu'elle met ladite Compagnie en demeure d'enlever ses rails et de remettre les rues dans le même état qu'elles étaient avant l'octroi de ladite franchise.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que pour construire le trottoir en asphalte ordonné l'année dernière sur le côté est de l'Avenue Papineau, de Mont-Royal à Gilford, à une largeur raisonnable, il serait nécessaire de voter un crédit additionnel de \$500, ladite somme étant payable moitié par les propriétaires intéressés et moitié par la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant que les travaux d'égouts sur les rues suivantes ont été complétés, et que les entrepreneurs ont droit au pourcentage qui leur a été retenu, savoir:

Grande Avenue, M. Dineen, \$416.44.

Rue Valois, A. T. A. Chagnon, \$626.

Joseph Laviolette, vice 537 Lachapelle, dismissed.

Joseph Williams, vice 621 Powell, who did not report.

Amédée Caron, vice 373 Prévost, who has resigned.

Chas. E. Tapp, vice 557 Besner, who has resigned.

Noé Bélanger, vice 223 Dansereau, dismissed.

Wilfrid A. Noel, vice 646 Lamarre who did not report.

Chas. Tremblay, vice 388 Cardinal, deceased.

Dorius Grignon, vice 556 Ménard, who did not report.

Eugène Plante, vice 640 Projan, no examination.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 21st August 1912, a.m.

Present: Mr. Dupuis, in the chair, Messrs Lachapelle and Godfrey.

The minutes were read and confirmed, and after deliberation on different matters, without any decisions being taken, the meeting

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting on the 21st August 1912, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to install a telephone in the new No. 28 police-station, Notre-Dame de Grâce ward at the price of \$50 per annum.

Resolved: To grant said authorization.

2.—On a report from the Chief of Police, it was resolved to report to Council recommending that a resolution be adopted authorizing the Board of Commissioners to transfer the cabstand No. 9, St. Matthew and Sherbrooke streets, to the north side of Sherbrooke street, west of No. 857, starting from the second tree, the heads of horses turned eastwards.

3.—The return of cases of typhoid fever reported during the week ending on the 10th August, was submitted and filed of record.

4.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 14th August 1912, concurring in a report from the Special Committee "re" enforcement of By-law No. 210, concerning the Montreal Street Railway Company.

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to ascertain whether the Montreal Park and Island Co., must be informed that their franchise has expired and that the City intends to retake possession of its streets, notifying at the same time the said Company to remove its rails and restore the streets, in the same condition as they were before the granting of said franchise.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that, in order to lay the asphalt sidewalk ordered last year on the east side of Papineau avenue, from Mount Royal to Gilford, to a reasonable width, it would be necessary to vote an additional appropriation of \$500, said sum payable one-half by the interested proprietors and one-half by the City.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer stating that the sewers are completed in the following streets, and that the contractors are entitled to recover the percentages retained, to wit:

Grand Avenue, M. Dineen, \$416.44.

Valois street, A. T. A. Chagnon, 626.00.